

# Frühlingsmarkt



24 K Magic mit den Happy Dancern

Bereits einen Tag nach dem Familienfest auf der Rasenmühle, fand der Auftritt auf dem Jenaer Frühlingsmarkt statt. Deshalb hatten sich die Gruppen etwas in die Termine geteilt. Am 14. Mai waren nun die Future Girls, Happy Dancer, Unlimited, Mixed und Flotte Käfer mit dabei.

Eigentlich war alles gut vorbereitet, aber dann lief alles schief und es war ein hektischer Auftritt.

Das Auto hatte ordnungsgemäß 12.00 Uhr die Kostüme vor dem Rathaus abgeliefert und Margitta wollte gerade bei jenakultur den Ansprechpartner für den Rathausschlüssel anrufen. Doch halt! Die Tür war ja schon offen! Oben angekommen, stellte Margitta fest, dass im Rathaussaal ein Konzert im vollen Gange war. Der Mitarbeiter von jenakultur wusste sich auch keinen Rat, denn eigentlich hatten wir ab 12.00 Uhr einen Vertrag.

So standen wir erst einmal da und mussten vor den Toren unsere Durchlaufprobe durchführen. Endlich 13.00 Uhr war dann oben Schluss und wir konnten rein. Wer da eine Doppelbuchung verursacht hat, blieb im Unklaren. Nun ging der Stress los, denn jeder ordnete schnell seine Kostüme, musste Haare machen, sich schminken usw. So schafften es zwar alle gerade bis 13.30 Uhr, aber mit so einer Hektik im Bauch auf die Bühne gehen, das ist kein schönes Gefühl.

Zumindest klappte die Technik perfekt und die CD's liefen alle korrekt.

Der Markt hatte sich mit zahlreichen Besuchern gefüllt und das Show-Ballett spulte ein wunderschönes einstündiges Tanzprogramm ab. Wie auf Bestellung kam ein Regenschauer genau zu unserem Tanz „Wir tanzen im Regen“. Danach schien

gleich wieder die Sonne.

Wir hatten einige neue Tänze im Gepäck, aber auch alte Dinge wie „Herzbeben“. Eigentlich hatten wir diesen Tanz schon fast aus dem Programm gestrichen, aber das Publikum verlangt immer wieder nach diesem.

Auch die Flotten Käfer waren mit am Start. Sie zeigten ihre Turntigger und brachten viel Schwung auf die Bühne. Sie waren ganz stolz, dass sie nun auch endlich Formel I-Jacken besitzen und präsentierten die ganz stolz.

Ab 14.00 Uhr begann dann hinter der Bühne erneute Hektik, den eine Kapelle schleppte die Instrumente herbei und wollte am liebsten gleich aufbauen. Unser Programm ging aber noch bis 14.30 Uhr. Es war für

unsere größeren Mädchen sehr unangenehm, dass sie sich gerade umziehen wollten und die Männer keine Rücksicht darauf nahmen.

Punkt 14.25 Uhr schlossen wir dann unser Programm mit dem großen Finale ab, wobei sich alle Gruppen noch einmal präsentierten.

Das Publikum war begeistert und zur Belohnung gingen dann fast alle noch auf den Rummel. Schade, dass dieses Gelände bald bebaut wird und die Marktbeste dann nicht mehr so schön sein werden.

Wir freuen uns nun schon auf das Altstadtfest und wir werden dann sicher wieder ganz viel neue Tänze im Gepäck haben.

Der Termin ist jetzt schon bekannt:

24. September

Allerdings schon 11.00 Uhr.

Mal sehen, wie viel Zuschauer da überhaupt schon auf dem Marktplatz sind?



Je veux mit Unlimited